

# *L'ONU exprime son inquiétude au sujet de ruptures sporadiques de la trêve au Yémen*

---



Nations Unies, 15 mai (RHC-PL)- L'envoyé spécial de l'ONU pour le Yémen, *Ismail Cheikh Ahmed*, a fait part de son inquiétude au sujet de violations ponctuelles du cessez-le-feu dans ce pays arabe.

Le haut-fonctionnaire des Nations Unies, qui a terminé sa première visite au Yémen, a indiqué que des escarmouches sont toujours signalées même si la violence a diminué. Ismail Cheikh Ahmed a exigé la fin des affrontements et le respect de la trêve signée par les deux parties.

L'envoyé spécial de l'ONU a expliqué que le respect du cessez-le-feu est essentiel pour permettre la livraison d'aide humanitaire à la population, qui connaît la pénurie après 7 semaines de bombardements et d'affrontements inter-ethniques.



**Radio Habana Cuba**